
Bimbo renueva interés por
invertir en México y analiza
oportunidades en EU y Asia
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Daniel Servitje presiden
te del Consejo de Administra
ción confirmanuevasplantas en
Nuevo LeónyTabasco

Tras hibernarpor covid 19 la firma del Osito Bimbo tiene hambre abrirá tres plantas en México
analizacompras enIndiay laexpansión de sus operaciones en otras regiones

Daniel Servitje Montull

El país saldrá adelante con el
compromiso del sector privado
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Guandoteníaposesio
nes enAsia América
África y Europa so
lía decirse que el sol
jamás se ponía sobre

el Imperio británico Hoy esta
máxima aplica para Bimbo en
algunaparte del mundo alguien
come un pan de lamultinacional
mexicana Puede ser Kansas To
ronto Bombay Shanghai Bue
nosAires oTegucigalpa

Perolaempresadelositoquiere
másytras lahibernaciónobligada
delcovid 19 tienehambre Daniel
Servitje presidentedelConsejode
AdministracióndeBimbo adelan
taqueyaestán listospara invertir
ennuevosproyectos porloque su
equipo escudriñael orbe enbusca
deoportunidades particularmen

teenAsiayEstadosUnidos
Y también miraal mercado in

terno Prevé construirunaplanta
enMonterreyparaaprovecharlas
oportunidadesdeexportaciónque
traeelT MEQademásdeotraenel
centro delpaís unamás parapan
tostadoenel sureste así comoam
pliarlíneasdeproducciónenChile
yCentroamérica

Es como si toda laenergíaem
botelladadurante la cuarentena
estuviera listapara estallar Bim
bovuelve amover sus fichas

En entrevista con MILENIO
Servitje delinea que en tiempos
de crisis hay que avanzarenérgi
camente tantoenlointernocomo
en lo externo Operamos en 33
países perohay194enlaONU

Eshorade salirainvertir
Sí lasoportunidades estánahíEl
temaes quiénycuándo las toma

Enconversacióndefondo Ser
vitje analiza no solo los cambios
quetrajolapandemiaenlaindus

triade los alimentos yen su pro
pio estilo de dirigir a la multina
cional más grande del país sino
elpapel crucial quepercibe debe
tener la iniciativa privada para
detonar el crecimiento enMéxi
co Dehecho hace unas semanas
se reunió con el presidente An
drés Manuel López Obradorpa
ra reiterarle el interés de Bimbo
por invertirenelpaís

Tuve la suerte de reunirme
conel señorpresidente semanas
atrás y le comenté que estába
mos viendo algunas inversiones

enMéxico Algunas relacionadas
con la exportación por lo que es
muyposible que instalemos enla
franja norte del país una planta
paraexportar Estamos también
echando a andarplanes parauna
nuevaplantaen lazona de Tolu
capara expandirnos en nuestras
líneas de bolleríayen el sureste
en Tabasco estamos por instalar
una ampliación de capacidad en
nuestras líneas depantostado
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Lector voraz Servitje cuen
taundetallequedanna idea de
la expansión a la que quiere lle
var su empresa Confiesa estar
cautivado con la autobiografía
de Bob Iger el CEO de Disney
que llevó su emporio al máximo
crecimiento con la adquisición
de Pixar Marvel Lucasfilms y
21st Century Fox en solo una
década Esa autobiografía
te deja muchas lecciones sobre
todo a uno que está en esta te
situra de liderar una compañía
global dice

Cambiólaindustriaaraíz de
lapandemia
En primer lugar nuestra indus
tria se consideró esencial y tuvi
moslaoportunidadtodos losdías
de llevar nuestros alimentos a la
sociedad Afortunadamente las
características de los productos
permiten garantizar su inocui
dady que estén empacados per
mite su transportación comer
dalizaciónyalmacenamientoen
los hogares Lasociedad se ha ido
acostumbrando a este nuevo en
torno pero para la industriaesto
trae cambios vemos un consu
midorquecompramásparacon
sumirenelhogarymenosparael
momento Estohace quealgunos
canales deventas crezcanyotros
caigan

Por ejemplo todo lo que tiene
quevercon elconsumo enel mo
mento las tiendas de convenien
cia cadenas de comida rápida
o las mismas fondas han tenido
una caída importante en ingre
sos pero las tiendas que provi
sionanlasdespensashancrecido
Pareciera que este es el mo
mento delpanencqja
Ciertamente es un momento en
que se refrendan las marcas a las
que la sociedad les tiene confian
za Vimos en Estados Unidos In
glaterra en toda Latinoamérica
y nuestro país con claridad que
frente a la incertidümbre elcon
sumidorvaalas marcas quesien
tensegurasparasu alimentación
ytuvimos unabuena respuesta

Nuestros resultados financieros
crecieron en ventas particular
mente en Norteamérica y mer
cados desarrollados en México
y Latinoamérica vimos ventas
estables a diferencia de lo que
desafortunadamente pasó con
otras industrias

Losconsumidorescambiaron
Sí Cambiamos todos los días
Mientras más dure la pandemia
nuestroshábitos serán más dura
deros Esto es un antes yun des
pués para lahumanidad Aún no
tenemos lacapacidadde aquilatar
kprofundidadydimensióndelos
cambios peronuestrasociedadse
rádiferente cambiando nuestros
patronesdeconsuma

Cómo fueelmomento enque
visualizóel reto quevenia
Fue muy dramático Estábamos

conelequipo de altadirecciónen
unajunta anual Ese momento
fue darse cuenta que habría un
antes y un después Ese mismo
díahicimos unareuniónconper
sonalglobalvíasatéliteylesplan
teamos el reto que seveíavenir

La verdad no pensé que sería
tan largo ni tan profundo Ima
giné que serían unas semanas
Peroyapasaron seis mesesyaquí
seguimos Lo sorprendente es
que muchas cosas se han llevado
a cabo de mejor forma que cómo
se desarrollaban en oficinas Por
ejemplo cerramos libros conta
bles mas rápidoycon menos pro
blemas que hace seis meses
YoportunidadesenMéxico

Las oportunidades están ahí El
tema es quiénycuándo las toma
Son decisiones que en el sector
privado nos corresponde hacer
Particularmente en México 87
por ciento de la inversión viene
del sector privado Si este país
puede salir adelante tiene que
ser con el concurso con el com
promiso del sector privado Co
moempresarios tenemosqueen
contraresas oportunidades don
de invertir Y por eso a pesar de

ser momentos de mucha incerti
dümbre también tienen que ser
momentosparaposicionarnos

Qué efectos tendráel T MEC
enlaempresaen sí
Para Bimbo el país que más ven
de es EU más que México nues
trasegundaoperación Somos de
las empresas mexicanas que más
empleo genera en Estados Uni
dos y también la más grande en
Canadá Nuestro futuro nuestro
peso como empresa lo tenemos
enNorteaméricayestamos com
prometidos con el crecimiento
de los tres países Y encontran
do oportunidades con lo que pa
sa con las cadenas de suministro
Si México se mueve rápido logra
rá que los empresarios lo consi
deren para establecerse

T MECtraeráfábricasdeAsia
Es clarísimo Lo importante es
no dejar pasar la oportunidad
son decisiones que se toman una
vezyparasiempre Las empresas
no revisan esadecisión enveinte
treinta o cuarenta años Másvale
que estemos ahí cuando tomen
estas decisiones

Buscan opciones fuera de
Norteamérica
Como empresa líder las oportu
nidades están enelmundo Están
en Asia ahí estudiamos alterna
tivas Ya tenemos una presencia
destacada en Nueva Delhi ydiez
plantas en China Como empre
saglobal tenemos que estar muy
atentos a las necesidades de in
versiónyno quedarnosatrás
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Lee la entrevista

wnwfiw il hiéu tul XpEgmVBj

Frente a la
incertidümbre el
consumidor va a las
marcas a las que le
tiene confianza
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